



Die Teams Familienunterstützung

Wer wir sind:

Unsere Teams bestehen aus Fachkräften der Frühen Hilfen. Wir kommen zu Ihnen nach Hause und richten uns ganz nach Ihren Fragen und Anliegen rund um Ihre Familie.

Was wir bieten:

Beratung zu allen Themen rund um die neue Familiensituation und das Elternsein:

- Ernährung
- Pflege und Entwicklung des Säuglings
- Schlafen
- Regulation
- Verstehen der Babysignale
- Stressbewältigung

Vernetzung im Stadtteil:

- Hilfe bei der (Kinder-)Arztsuche
- Information über Angebote im Stadtteil (Kurse im Familienzentren, Mütter-Cafés...)
- Informationen über andere Dienste und Vermittlung (ggf. Begleitung)

Kooperationspartner

Kinder- und Jugendhilfe Stuttgart

- Landeshauptstadt Stuttgart, Jugendamt, Beratungszentrum Mitte
- Caritasverband Stuttgart e.V.
- Evangelische Gesellschaft Stuttgart e.V.

Stuttgarter Geburtskliniken

- Klinikum Stuttgart – Frauenklinik
- Robert-Bosch-Krankenhaus
- Marienhospital
- St. Anna-Klinik

STUTTGART 



Evangelische Gesellschaft  eva




Robert-Bosch-Krankenhaus



Weitere Informationen finden Sie unter:
www.stuttgart.de/familien/fruehe-hilfen

Herausgeberin: Landeshauptstadt Stuttgart, Jugendamt in Verbindung mit der Abteilung Kommunikation; Text: Carmen Kühnle-Weissflog in Abstimmung mit den Projektpartnern; Redaktion: Olaf Nägele; Gestaltung: Ulrike Schellenberger; Fotos: Herrndorff, Oksana Kuzmina, Aliaksei Lasevich/www.fotolia.de

Juli 2019

Guter Start für Familien – gesund und geborgen aufwachsen in Stuttgart



Frühe Hilfen **STUTTGART** 



Sie werden Eltern oder sind gerade Eltern geworden.

Herzlichen Glückwunsch!

Wie alle Eltern wünschen Sie das Beste für Ihr Kind. Ihr Baby soll einen guten Start ins Leben finden. Manchmal geht dieser Wunsch nicht selbstverständlich in Erfüllung. Die Gründe hierfür sind vielfältig. Genauso vielfältig sind aber auch die Möglichkeiten, Ihnen in dieser Zeit zur Seite zu stehen oder eine Unterstützung für Sie zu organisieren. Dabei sind wir schon während Ihres Aufenthalts in der Geburtsklinik für Sie da und Sie können uns direkt ansprechen. Aber auch in den Wochen nach der Geburt können Sie sich gerne an uns wenden.

Unsere Unterstützungsangebote orientieren sich an Ihrer jeweiligen Situation – ohne Wartezeit, ohne Kosten und vertraulich. Was auch immer Sie beschäftigt oder bedrückt: Wir unterstützen Sie dabei, eine Lösung zu finden.

Ihre Ansprechpartnerinnen in der Geburtsklinik

Fragen Sie einfach in Ihrer Geburtsklinik nach der Mitarbeiterin „Guter Start für Familien“ oder nach der Mitarbeiterin „Sonnenkinder“ oder rufen Sie direkt an:

Mitarbeiterin Guter Start für Familien

■ **Klinikum Stuttgart Frauenklinik**

Telefon 0711 216-55893

■ **Robert-Bosch-Krankenhaus**

Telefon 0711 216-99874

Mitarbeiterin Sonnenkinder

■ **Marienhospital**

Telefon 0711 6489-2355

■ **St. Anna-Klinik**

Telefon 0711 5202-207



Ihre Ansprechpartnerinnen nach der Geburtsklinik

In Stuttgart stehen zwei Teams für Ihre Fragen und Anliegen in Bezug auf Ihr Baby oder Ihre familiäre Situation bereit. Sie können sich direkt bei dem Team, das für Ihren Wohnort/Stadtbezirk zuständig ist, melden. Rufen Sie uns an oder schreiben Sie eine E-Mail.

Evangelische Gesellschaft Stuttgart e.V.

Team Familienunterstützung (eva)

Telefon 0711 2054-203

E-Mail: famteam@eva-stuttgart.de

- Feuerbach/Weilimdorf
- Stuttgart-Mitte, Nord
- Stuttgart-West, Botnang
- Zuffenhausen, Stammheim
- Mühlhausen, Hofen, Neugereut, Mönchfeld
- Münster
- Bad Cannstatt links des Neckars: Neckarvorstadt, Hallschlag, Altenburg, Burgholzhof, Pragstraße, Birkenacker

Caritasverband Stuttgart e.V./Sonnenkinder

Team Familienunterstützung Sonnenkinder

Telefon 0711 248929-44 oder -57

E-Mail: info@sonnenkinder-stuttgart.de

- Bad Cannstatt rechts des Neckars
- Steinhaldenfeld
- Hedelfingen, Wangen, Untertürkheim, Obertürkheim
- Vaihingen
- Birkach, Möhringen, Plieningen, Sillenbuch, Degerloch
- Stuttgart-Ost
- Stuttgart-Süd

Guter Start für Familien - gesund und geborgen aufwachsen in Stuttgart" ist ein Angebot der Kinder- und Jugendhilfe.